

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Züfle!

Nach Beratung sowohl innerhalb unserer Fraktion, wie auch fraktionsübergreifend halten wir es für notwendig das Thema Besitzverhältnis der „Flutlichtanlage am Sportplatz der Gemeinde Weißbach“ noch mit dem bisherigen Gemeinderat final zu klären.

Aus diesem Grund bitten wir darum im öffentlichen Teil der Gemeinderatssitzung am 13.05.2024 dies unter einem Tagesordnungspunkt zu thematisieren und zur Abstimmung zu stellen.

Bürgerliche Wählervereinigung

i.A. Waltraud Kuhnle

Beschlussantrag der Bürgerlichen Wählervereinigung  
Gemeinderatssitzung am Montag, den 13.05.2024

Beschlussvorschlag:

Flutlichtanlage und Sportplatz bilden eine Einheit und sind Eigentum der Gemeinde Weißbach.